
 

 

 

SAISON 2019-2020 

 

RAPPORT MORAL ET D’ACTIVITE 

 

Cette 23è assemblée générale est la première pour moi en tant que présidente. 

 

Une assemblée générale un peu particulière, dans un contexte difficile et jamais rencontré 

à cause de ce maudit virus qui nous traque depuis le début de l’année. 

J’aurais aimé vous parler des belles randonnées, des beaux week-ends que nous avions 

programmés, mais malheureusement nous sommes restés chez nous plus de 6 mois à 

attendre le retour de jours meilleurs, et l’activité du club a été de ce fait très restreinte.  

Nous avons repris réellement nos activités début septembre, après l’élaboration 

fastidieuse d’un calendrier pour la fin de l’année, lui aussi dans des conditions particulières 

puisque nous ne pouvions nous réunir et qu’il a été établi « en ligne ». A ce propos je 

remercie les quelques personnes qui ont permis que nous randonnions pratiquement tous 

les dimanches jusqu’à la fin de l’année, auprès desquelles je l’avoue j’ai fait le forcing afin 

d’éviter que le club ne disparaisse faute d’activité. 

J’ai accepté de reprendre la présidence de ce club car il me tient à cœur. Comme votre 

ancien président vous l’a dit gentiment une fois, je suis le dinosaure de ce club, j’y ai 

œuvré depuis sa création en tant que secrétaire, parfois en tant que « président par 

intérim » si je puis dire pour pallier les absences de Christian au fil de ses mutations 

professionnelles. Quand celui-ci a laissé sa place après de nombreuses années, j’ai 

accepté de relever le challenge dans le seul but de voir le club perdurer encore et encore, 

mais pas pour être à la tête d’un club fantôme qui n’existerait que par son nom, ni même 

un club de consommateurs. Je veux des adhérents actifs ! 

 

Qui dit plus de randonnée, dit plus de club ! A l’heure où je rédige ce rapport, j’ose croire 

que l’établissement du calendrier du premier semestre 2021 se fera aussi facilement que 

celui du 1er semestre 2020, avec un nombre suffisant de participants volontaires et de 

randonnées. Je me souviens que nous avons même dû abandonner certains projets car il 

n’y avait pas assez de dimanches…. 

Certes, l’avenir est aujourd’hui plein d’incertitude. Mais nous ne devons pas céder à la 

panique ni nous replier sur nous-même. Avec sagesse et sang-froid, nous nous devons 

d’aller de l’avant, d’envisager et d’anticiper afin de traverser cette crise sanitaire dans les 

meilleures conditions et de vivre au mieux, tout en nous protégeant les uns les autres. 

 



Cette dernière saison, nous étions 31 adhérents (contre 37 en 2019). Ce chiffre baisse 

d’années en années. Quelle en est la cause ? C’est l’éternelle question. Il est vrai que de 

plus en plus de randonneurs ne se licencient plus dans un club mais vont à droite ou à 

gauche au fil des randonnées qui leur sont proposées. Il me semble que nous sommes 

victimes de ce manque d’envie de vie associative. 

L’objectif de cette saison, depuis la reprise de notre activité, doit être la quête de 

nouveaux adhérents, adhérents qui recherchent la convivialité au sein d’une association. 

Pour cela, nous allons ouvrir un maximum de randonnées aux extérieurs, nous allons faire 

un maximum de publicité pour faire connaître le club, notamment via les réseaux sociaux. 

Cette démarche est positive car des randonneurs extérieurs viennent nous rejoindre le 

temps d’une randonnée, à nous de les convaincre d’adhérer…et quand je dis « nous », il 

s’agit bien évidemment de « nous » les adhérents ! 

Nous avons participé au forum des associations à Villeneuve sur Yonne en septembre en 

organisant 3 randonnées accessibles à tous. Nous n’avons vu que très peu de monde, 

peut-être à cause de la chaleur, peut-être à cause de la présence du virus….Nous devons 

continuer en ce sens et cela portera ses fruits, j’en suis sûre ! 

 

Cette année est une année d’élection. 15 postes sont disponibles pour siéger au conseil 

d’administration. Nous avons fonctionné cette année avec 8 membres élus et un membre 

coopté. 

2 membres sont sortants et un membre démissionnaire pour raisons familiales. 

A mon grand regret aucun d’entre vous n’a souhaité nous rejoindre pour gérer le club ; 

Pour 3 d’entre nous, nous sommes là depuis la création du club, et quelque part nous 

vivons sur nos acquis avec un peu d’usure….Du sang neuf aurait été le bienvenu pour 

apporter de la jeunesse, des idées nouvelles, des encouragements… 

La porte n’est pas fermée pour autant…vous pouvez toujours nous rejoindre en 

demandant au comité directeur qui va se former à l’issue de cette assemblée de vous 

coopter jusqu’aux prochains élections. 

 

Passons maintenant au bilan de cette courte saison. 

L’année a débuté avec l’habituelle décapante organisée en partenariat avec la 

municipalité avec 61 participants  Nous avons souffert, la municipalité de l’époque l’a 

reconnu, d’un problème de communication. Pour la prochaine décapante qui devrait être 

la 20è, nous allons veiller à une meilleure communication, et peut être une organisation un 

peu différente que nous avons vaguement envisagé avec Philippe FERNANDEZ, maire 

adjoint à la vie associative lors d’un rendez-vous cet été. 

Le week end raquettes organisé en janvier à Allevard nous laisse comme toujours un très 

beau souvenir. 

Une sortie à Orléans, accompagnée par des autochtones, nous a fait découvrir la ville et 

les bords de Loire. 

Et puis quelques sorties jusqu’au moment du confinement dans les environs de 

Villeneuve. 

Un reprise des activités en douceur avec  une randonnée en juillet et une en aout, puis la 

vraie reprise, mais timide, depuis septembre. 



Nous avons dû annuler beaucoup de randonnées locales, le week end dans le Mâconnais 

en juin (qui est reporté les 24/26 septembre 2021), le séjour dans le Pyrénées en 

septembre, et surtout, surtout les PORTES DE VILLENEUVE SUR YONNE qui 

s’annonçait très bien avec un nombre maximum de bénévoles cette année. 

 

A propos des PORTES DE VILLELENEUVE, vous savez tous quelle était ma première 

motivation et quelle était la condition pour laquelle j’ai repris la présidence de ce club : 

arriver à la VINGTIEME EDITION ! Vous étiez tous partant à ce moment là. 

Je n’ai pas changé d’avis même si cela s’annonce un peu chaotique en raison de la crise 

sanitaire qui s’éternise. Aussi je souhaiterais que vous me donniez votre avis sur ce point, 

à savoir si vous êtes toujours d’accord et partant pour l’édition 2021, si nous pouvons 

compter sur vous ! C’est très important car sans vous, rien n’est possible. Nous avons 

déjà communiqué sur la date : le 11 avril 2021 (le 1er week-end étant celui de Pâques). 

 

 

L’objectif de cette nouvelle saison, vous l’avez compris, est donc de reprendre et 

poursuivre notre activité, à savoir organiser de belles randonnées, proches ou éloignées, 

dans la meilleure convivialité possible malgré la prudence qui s’impose à nous, et  d’élargir 

le cercle des adhérents en faisant connaitre et « vantant » notre club. Pour cela, je compte 

sur vous, nous comptons sur vous tous. Je veux croire que vous n’êtes pas devenus que 

de simples consommateurs…. 

 

Je terminerai comme mon prédécesseur :  

Voilà en quelques mots le bilan de la saison passée et les projets pour la nouvelle 

saison. Comme dans tout cadre démocratique, le débat est ouvert. 

 

Je vous remercie de votre attention et je vous souhaite une très belle saison avec de très 

belles randonnées ! 

 

 

 

Véronique BREUILLET 

Présidente de RANDOXYGENE 


